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「私はペンを持っていません。 最近はペンでサインをもらう方よ

り、スマートフォンのタッチスクリーンに指で直接サインをもらう

方が多いです」 

 

今日の撮影はどうでしたか？面白かったです。元々写真に撮ら

れることが大好きです。 ポーズを取るのも楽しいですし。ヘチャン

さんは本人が写真を撮るより、 撮られるのが先になりますね。

写真を撮ることにも最近興味を持つようになりましたが、撮られる

のがはるかに慣れています。たくさん撮られたら、もっとスムーズに

撮るんじゃないかと思います。それでそれを破ろうと努力していま

す。スムーズだということは、私の特性というのがあることですね。き

れいなものだけを選んで使うことになるんですが、そうすると決めた

ポーズだけになります。単純にポーズだけでなく、舞台でも何かを

する時も同じように、そういうことを破ることを学んでいます。どんど

ん次の境地に進もうという感じですね。そうですね。キムチチゲが

好きなことで有名です。 どんな材料が好きですか？僕は他の

材料は入れません。お肉だけ。基本ラーメンを入れると、スープが

濁ります。私はキムチチゲオリジナルが好きです。トッピングはお肉

が1位ではありますが、サンマが1、3位です。サンマが思い浮かぶ

時ありますよね。 特に覚えているキムチチゲはありますか？パリ

にツアーに行ったことがあります。キムチチゲを必ず食べなければと

思いました。それで配達でキムチチゲとキムチチャーハンを頼んだら

白いキムチチゲが来ました。キムチを洗って煮たようでした。クリエ

イティブなキムチチゲですね。 食べましたか？初めて接する人

は食べられますが、キムチチゲを食べたことのある人は大変ですよ

ね。その時は悲しかったと思いますが、ツアーに行くと食べ物だ

けでなくいろんな思い出ができますね。だからツアーが好きです。

途中で余裕のある日はメンバーたちとショッピングもして、また食べ

て、それがいいと思います。現地に行ってそこの料理を食べるのが、

単に地元の料理を食べるからではなく、メンバーと一緒に食べに

行くことで、その食べ物についての友達との思い出が生まれます。 

私はそれが大好きです。大人と話しているようですね。アイドル

メンバーのツアーは旅行ではなく仕事に行くんですが、旅行気

分になる時もありますか？私は旅行に行く気分です。スーツケー

スをまとめないといけないし、空港に行かないといけないし、食べ

物はもちろんすべてが変わるじゃないですか。車に乗ると見えるも

のまで。ただ無性に気分が良くなるんです。私はグローバルスタ

ーの日常を知らないのですが、荷物を自分でまとめますか？一

応スーツケースを見るとその人の好みが感じられます。好み、何を

持っていけばいいのか、何が必要なのかは自分だけが知っていま

すから。私はブルートゥーススピーカーと母が作ってくれた漢方薬を

持って行きます。ヘチャンさん本人がNCTの歌を聞いたらどうで

すか？私の声で音楽が流れること自体が不思議です。僕たちの

音楽を聞いていると、「僕が歌手になったんだ」っていう気分になり

ます。「主人公」を発表した時は、ほぼ一ヶ月間その歌だけ聞きま

した。今は本当に誰もが知っている素敵な芸能人もそう思うん

ですね。最初に芸能人になろうと決心したきっかけも覚えていま

すか?きっかけもなく、ただ、最初から歌手になりそうな感じで生き

てきました。それも思い出せない時からぼんやりと。私が5歳の時

から母に"ママ、私は歌手になります"と言ったのを覚えています。

その時のお母さんの返事も覚えていますか？お母さんはダメだと

言いました。5歳の時もすでにそう言っていたら、私が考えることが

できる頃から歌手になることを当たり前に思っていたと思います。そ

れ以来、素敵な歌手になりました。最近は人気を実感しますよ

ね？やっと実感が湧いてきました。ただ単にご飯を食べに行ったり、

ショッピングをしたりする時、とてもありがたく気付いてくださったりし

ます。私はそれがとても気分が良く、責任感をもっと感じたりもしま

す。人々が私に気づいてくれることを認知すると、人々のサイン

要請に備えて太いペンも持ち歩きますか？いいえ、私はペンを

持っていません。 最近はペンでサインをもらう方よりスマートフォン

のタッチスクリーンに指で直接サインをもらう方が多いです。21世

紀ですね。アーティスト生活をしていると、色々悩みそうな気も

します。 その時、ずっと進める原動力は何でしょうか？仕事で

原動力が生まれます。 この仕事が好きで始めた人なので、仕事

に対する渇望や渇きが満たされません。満たしたいから、また前に

出て働くようになる、新しいことをするようになる、そういうのがずっと

仕事をさせるんだと思います。さっき話した通り、より良い境地に

進むために努力し続けているんですね。 私もそのように生きよ

うとする方なので理解します。 SNSにあるカメラ写真も努力

の一部ですか？ 写真が好きになったきっかけはありますか？

元々写真をうまく撮れないと思って、 インスタグラムも作らないよ

うにしました。それなのに先月、日本に行ってメンバーたちが練習

するのをカメラで撮ってあげたら思ったより上手に撮れて面白かっ

たです。 カメラを買ってちゃんとやってみようかと悩んだんですけど、

 ロンジュンが買わないでって言ってました。 "買ってから何日にも

使わずそのままにするにはカメラが高すぎる"と。 売り場まで行って

買わずに出てきたら、一週間経ってもカメラのことが忘れることがで

きませんでした。 悩んだ末に買いましたが、よく使っています。国

際的に成功したNCTメンバーがカメラを一つ買う時、高いと思

いますか？当然します。（笑）私に必要ならいくらでも買います。

 しかし、「あえてこのお金を私が使うべきなのか」という考えものに

は絶対お金は使えません。私が惜しみなく使える所はどこです

か？食べ物です。ご飯を奢るのが大好きなんです。私が好きな



人たちとご飯を食べてビールを一杯飲むのが最高のソファッケンな

んです。その人たちが気軽に私を求めてほしいです。そんな考えが

あるから決済を私がします。私を待っている人でいっぱいの舞台

を実際に見るとどんな気分になりますか？全然緊張しません。

あまりにも非現実的なので。東京ドームに立ったら本当に緊張す

ると言うんですが、いざ5万人と舞台でばったりしたらそうでもありま

せん。むしろ練習生の時、職員2-3人の前で評価を受けた時も

っと緊張しました。 その5万人の中には3時間公演を見るために

一日空けて遠いところからいらっしゃった方もいるでしょう。だから私

は舞台に本当に本気です。人々はお金を払って来てくれたのに、

もし私が疲れたからといって舞台で適当にすることはできません。

それは歌手としてやってはいけないことの一つだと思います。仕事

に集中するんですね。そうですね。ある時は全く覚えていません。

本当に集中して、私が全部注ぎ込んだ時には「本当に思い出せ

ない、どうやって来たんだろう」と思います。その時、いいと思います。

私が本当に嬉しい気持ちでその場を楽しんで、思い出せないくら

い集中して無我夢中になったからです。。それも境地ですね。文

字通り無我夢中の境地。 それがこの職業の大きな魅力です。

歌手だとしても、そんな気持ちは簡単には経験できません。本人

が一生懸命頑張って成功したものの、今の自分が成し遂げた

こと、享受することが誰もが感じられるものではないという自覚

もしているんですね。当然です。私は無条件に感謝しながら生き

ていかなければならないと思います。それで私が得た幸運を分か

ち合いながら生きようと努力します。一番大きな幸運は何でしょ

うか？今、メンバーたちに会ったことです。 今、メンバーがいるとい

うこと自体が大切です。このメンバーたちがいなかったら、どうなって

いたんだろうと思います。私がアイドルになったことがないのでわ

かりませんが、アイドルメンバーというのはどんな関係でしょう

か？ 単純に職場の同僚というのも少し違うと思います。そうで

す。よく分かりませんが、友達と言っても仕事をしなければならない

間柄であり、仕事をしなければならないビジネス関係というにはあ

まりにも友達のようですから。だからお互いに守らなければならない

ことがもっと確実な気もします。本名がイ·ドンヒョクです。 自らN

CTヘチャンとイ·ドンヒョクさんを 分離するんですか？はい、分

離しようと努力しています。 NCTヘチャンは多くの人の前に立つ

人ですが、イ·ドンヒョクはその後ろにいます。舞台の上では「私が

最高だ」というマインドで、舞台の下では皆同じ人だという考えを

持って生きようと努力します。NCTヘチャンとイ·ドンヒョクさんは、

 似ている点もあるし、違う点もあるんですね。そうです。少し似

ている点があります。 違う点と言えば、NCTヘチャンは舞台の上

ですごく自信に満ちていて、自然体のイ·ドンヒョクは常識的に生

きようとします。 良いことはドンヒョクとヘチャンがお互いに共有して、

悪いことはそれぞれにだけにして終わらせようと思います。いいマイ

ンドですね。 イ·ドンヒョクさんはヘチャンが好きですか？世界で

一番好きです。私も自然人パク·チャンヨンとパク·チャンヨンエデ

ィターを別にしています。 パク·チャンヨンエディターは今こうして

NCTヘチャンさんのようなスターに会って、話をしながらインタビ

ューをしなければなりません。 自然人のパク·チャンヨンはこうい

うことが少し怖いです。それでもパク·チャンヨンエディターが出て

熱心にしてこそ自然人パク·チャンヨンも豊かに暮らせると思いま

す。完全に理解できます。 私は完全にIです。 家でゲームをして

映画を見るのが好きなところを見たら直ぐ分かるようにどんな人と

して記憶されたいですか？私はすべての人々に永遠ではないと

思います。 特にNCTヘチャンの場合は、もっと。少なくとも私を好

きな方々、私を応援してくださる方々には、私と一緒に過ごした

時間が良い思い出になることを願います。若い時からそれをどう

やって分かるんですか？こういう風によく考えます。 一人で寝る

前に、こういうことをたくさん考えました。ヘチャンさんの次の境地

は、 もっと成長したドンヒョクさんが行う 音楽活動かもしれま

せんね。 いつかは。ドンヒョクの音楽が、 NCTヘチャンの音楽に

なると思います。 NCTヘチャンのすべての音楽が、ドンヒョクの話

だと思います。ドンヒョクの音楽をヘチャンが歌ってくれます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


